
您的貼文比較適合貼在 Tjc的聖靈報，在這 己有人很客氣的暗示過您，但您好像都沒有感覺，

還更故意的自以為是的長篇大論，把大家當不會看懂聖經「字句」的愚民在教導，無視弟兄姊妹

們的勸告，也不理會他人對您貼文的回應，實在很不謙卑和不禮貌。 

 

您這真耶穌教會做長老的，在這 的表現，只是更凸顯教會代領人的不知檢討，不求進步和狂妄

自大，所傳講的己是完全失去神的愛與生命的陳腔瀾調。傳達聖經的話語，若只憑自己一顆對教

會（教派）五大教義十大信條「忠實」的心，對聖經的話只重「字句」，且斷章取義的不重視

「精意」的內涵是必須伴隨行為的重要性，不顧神話語的教導，也不顧教會弟兄姊妹對「做長老」

的期待，教會能不出問題嗎？請不要隨便的在 HBL 再貼上這些老在 Tjc講台上聽了又聽，對聖經

只會照本宣科的文章，來將 HBL 的弟兄姊妹也當傻瓜。 

 

教會裡的事，講起話來引經據典，談起愛心來，無限上綱，稱呼自己用字遣詞謙卑的五體投地，

但對別人的建言和勸告卻是完全的不予理會；處理教會行政，效率不彰；談起真理，我是獨一；

説到得救，我是唯一。如今發生 YM事件，質疑的話滿天飛，我們才知道有這個 HBL 的網站，我

們多麼期待教會 有更多像您一樣是在教會做長老的，有影響力的人，是被聖靈充滿，智慧充足，

有神的能力同在，德高望重之人站出來，公正的指出教會的腐敗和缺失，力行改革求進歩，使教

會彰顯神的公義與信實，實踐十架博愛的精神，是神家中做監督的，這才是教會按立長老的意義

所在。 

 

另外想提醒一下身為教會長老們的責任： 

 

1，查明楊昱民傳道被聯總非法停職的真相。 

 

2，非洲法語區信徒的奉獻款台幣三百多萬元的錢怎麼不見了？請追回這筆錢。 

 

如果，連以上這簡單就能處理的兩點，長老們都辦不到做不好，證明本會不但在講解經文上只抓

「字句」，連選立長老的標準也很膚淺，對聖靈的認識也很狹隘的停留在最表面外顕的階段，以

為有靈言才有聖靈，才算受靈洗才能得救，但我仍然相信這絶不會是主的「真理與真情」而是教

會代領人的「自欺與欺人」。今天教會會墮落到這樣的地步和這些偽善、自義者的錯誤解經所帶

來的後遺症不是沒有關係的！ 

 

請許長老良心發現的反省一下，教會這兩年來有沒有因為你們很會講但做得很難看而變得更好嗎？

我期待著您能找出經節來勉勵我們一下！但請不必再把您在台上的講縞老貼上來，因為不會有幫

助的！ 

 

最後，我很期待您回覆我的批評。希望在一來一往當中，神繼續的帶領。今天的教會問題不是經

節的「字句教訓」而是讀經文者的「身教」和所傳福音的內涵，以及對得救真理的不正確認識與

自私的不良心態，很希望您能擔負起身為長老的重責大任，來這裡是幫助「解決」問題，而不是

「製造」更多的問題。求神憐憫！ 


